



16.3:
viernes
18,00h -
19,45h

© Kenichi Aikawa

Mesa redonda: Un nuevo urbanismo

En esta mesa redonda se conversará sobre los problemas psicológicos de los afectados por el terremoto al perder sus vínculos con la tierra, sus hogares y sus familias, y los esfuerzos por la recuperación no solo material, sino también de los lazos entre personas. La experiencia de los ponentes invitados les permite hablar en primera persona de la experiencia de los damnificados y del ánimo que les infundió la ayuda internacional. Igualmente se conversará sobre las iniciativas urbanísticas en la zona de Yuriage (Pref. de Miyagi), de sus aspectos económicos, y de prevención de desastres, así como de los intentos por recuperar el arraigo a las zonas afectadas desde el punto de vista cultural y social. Los conferenciantes que participarán en esta mesa redonda son:

Mami Miyata, religiosa del templo budista de Kōmyō (Kioto), que ha trabajado como voluntaria en las zonas afectadas por el desastre.

Shōichi Haryū, arquitecto que está llevando a cabo la nueva planificación urbanística de la región en la que se enmarca la estructura de la «isla flotante sobre la tierra» que él mismo ha diseñado.

Moderada por **Jin Taira**, arquitecto español formado académica y profesionalmente entre España y Japón, donde trabajó con grandes de la arquitectura como Hiroshi Hara, Arata Isozaki y Toyo Ito.

La programación puede estar sujeta a cambios de última hora.

Tras la mesa redonda se proyectará la película *Light Up Nippon*. (Ver información de la película en la siguiente página).